



OCHO SUR ENTREGÓ NUEVO LOCAL ESCOLAR AL CASERÍO LA PERLA DE SANJA SECA

En el marco de la implementación de su Plan de Inversión Social 2022, el Grupo Ocho Sur, dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de la palma aceitera en Ucayali, hizo entrega este sábado 21 de mayo del nuevo local escolar I.E. 65215, ubicado en el Caserío La Perla de Sanja Seca.

El centro educativo que alberga a cerca de 30 alumnos y alumnas del nivel de educación inicial y primero de primaria, fue construido con material noble en conjunto con los pobladores del caserío perteneciente al distrito de Nueva Requena y está registrado en la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de Coronel Portillo.

El nuevo local de la institución educativa se ha levantado en un terreno de 192 metros cuadrados y consta de 2 aulas, ambiente de la dirección, baño de niñas y baño de niños; con una moderna edificación implementada con luz, agua y desagüe. Reemplaza al anterior que corría peligro al estar muy cerca del río Aguaytía, que por la fuerza de su corriente ha ganado terreno en el caserío.

En el acto Michael Spoor, gerente general de Ocho Sur, manifestó que esta obra forma parte del programa de responsabilidad social de la empresa, orientada a fortalecer la región y el bienestar de la población de las 27 comunidades vecinas, en las áreas de educación salud e infraestructura.

“La educación es el futuro de la región y es prioritaria para lograrlos sueños de los niños y jóvenes, quienes mañana serán los conductores del desarrollo del país, no solo en la agricultura y el medio ambiente sino también en la industria y las profesiones de alto nivel en Ucayali”, señaló.

Michael Spoor indicó a la prensa que las obras de bien social que ejecuta Ocho Sur, son proyectos de las propias comunidades que les solicitan para solucionar sus necesidades urgentes. “Nosotros proveemos los materiales y la población pone la mano de obra. Hacemos un buen equipo mano a mano”, precisó.

Durante la ceremonia, el representante de la Dirección Regional de Educación de Ucayali (DREU), Kenyi Oncebay, expresó su saludo de felicitación a Ocho Sur por el enfoque económico brindado a la educación en Ucayali, resaltando la iniciativa de apoyar a las comunidades alejadas del casco urbano, donde muchas veces el Estado no llega. “Dotaremos de las necesidades a este colegio”, dijo.



Por su lado, el teniente gobernador del caserío, Teobaldo Rengifo, y la directora de la institución educativa, Maira Minaya, enfatizaron su alegría y satisfacción por el respaldo recibido por parte de Ocho Sur, al entregarles la obra que antes era solo un sueño y ahora se ha convertido en una realidad.

Pucallpa, 23 de Mayo, 2022

Oficina de Prensa
Ocho Sur